



intenta expropiar: la experiencia del parto a las mujeres y la vivencia del nacimiento de nuestros bebés.

Son muchas y muchos los profesionales que desde el trabajo silencioso y diario, muchas veces denostado por el corporativismo médico imperante en nuestra sociedad, hacen posible que las mujeres y/o sus familias accedan a un parto "normal" en donde impere la dignidad y el respeto; por eso este libro también tiene algo de homenaje machadiano a esos profesionales... "caminar teno hay camino se hace camino al andar".

Este libro pone sobre el tapete la necesidad imperiosa de reestructurar la atención sanitaria al parto y nacimiento en nuestro país.

Después de este libro ya no es posible seguir negando las "evidencias científicas" ni las coordinadas emocionales que deben contemplarse como un "todo" en esa asistencia.

Peró si acaso las autoridades sanitarias siguen mirando hacia otro lado, este libro explicita de manera clara eso que en los manuales de atención sanitaria es una "coletilla": la participación de las usuarias y de la población. De ahí que brinda de una manera también "práctica" esa participación a través de reivindicar "el lugar" que le corresponde al asociacionismo como elemento de interlocución y por qué no, también de presión.

Para finalizar, animar a las y los profesionales y a las mujeres que quieren ser mamás a leer y disfrutar con un libro que "abre los ojos" y por tanto, nuestra conciencia y nuestro corazón.

mys webs mys webs mys



ASDHA: ASOCIACIÓN POR LOS DERECHOS HUMANOS EN AFGANISTÁN

Es una entidad catalana que ha nacido en el año 2000 para apoyar a los colectivos de mujeres afganas que de forma clandestina han creado escuelas para niñas y mujeres en la época de los talibanes. ASDHA trabaja en la promoción y defensa de los derechos de las mujeres afganas, en proyectos de cooperación y desarrollo, de fomento de la paz y los derechos humanos y en actividades de sensibilización y denuncia. Además, contribuyen con su trabajo a consolidar el tejido asociativo de las mujeres de Afganistán y la colaboración en red con colectivos de mujeres de Cataluña y el resto del Estado. Tienen una exposición itinerante interesantísima llamada Ghola (flores) en la que 36 mujeres y niñas dibujan su pasado y el futuro que desean y explican sus dibujos en un video.

www.afgancat.org



RED DE MUJERES LATINOAMERICANAS Y DEL CARIBE EN GESTIÓN DE ORGANIZACIONES. WOMEN IN MANAGEMENT

"Durante el mes de Marzo de 1997, veinticinco mujeres directivas de 17 diferentes países de América Latina y del Caribe, tuvieron la oportunidad de asistir a un entrenamiento intensivo de desarrollo de habilidades de gestión (Women in Management - WiM). Como resultado de ese encuentro, las participantes asumieron los compromisos de continuar compartiendo experiencias profesionales, difundir a las mujeres de sus países los conocimientos adquiridos, fortalecer las distintas instituciones de mujeres y estimular la participación de la mujer, cada vez más activa, en el desarrollo de los países de la región."

Así nació esta organización cuyas principales actividades son:

* Página Web con información permanente y actualizada sobre eventos organizados por la Red y/o por otras instituciones.

* Seminarios y talleres de capacitación.

* Proyectos de investigación.

* Banco de material bibliográfico.

* Enlace a ONG's e instituciones que trabajan con asuntos relacionados con la mujer

<http://www.wim-network.org/espanol/index.asp>



CENTRO DE JUSTICIA PARA MUJERES

Esta organización de Santa Rosa (California) "brinda defensa gratuita a víctimas de violación, violencia doméstica y abuso infantil, particularmente en las comunidades hispanas y otras que no son atendidas adecuadamente en el condado de Sonoma. Proveer capacitación en defensa pública y educación comunitaria. Coordinar la Fuerza de Tarea sobre Mujeres en la Policía con el objetivo de incrementar el número de mujeres y personas pertenecientes a minorías en nuestras agencias de aplicación de justicia. Comprometernos con la justicia igualitaria para todas las mujeres y las niñas"

En la WEB se puede encontrar desde el relato de cómo marchan de ciertos casos concretos, hasta las instrucciones para escribir cartas a las autoridades, o recopilar ideas para oír y estar iniciativas respecto a situaciones de injusticia judicial o policial (hay un apartado especial sobre el tema de Ciudad Juárez).

<http://www.justicewomen.com/index.html>